

Klinik für Kinder und Jugendliche / Neonatologie

# Oktopus für Frühgeborene

Elterninformation

Ihr Kind ist zu früh geboren und muss deshalb auf der Neonatologischen Intensivstation überwacht werden. Der Oktopus hilft Ihrem Kind, sich in der neuen Umgebung geborgen zu fühlen.

## Sinn und Zweck:

Die Tentakel des Oktopus sind so konzipiert, dass sie der Nabelschnur ähnlich sind und sich das Kind an die Gebärmutter erinnert fühlt. Das Festhalten kann Ihrem Kind helfen sich zu orientieren. Der Greifreflex ist bei den frühgeborenen Kindern stark ausgebildet. Deshalb ist es wichtig, die Tentakel des Oktopus möglichst nahe zu den Händen und dem Gesicht Ihres Kindes zu legen. So wird es sich an den Tentakeln festhalten und nicht an den medizinischen Installationen, was gefährlich oder schmerzhaft sein kann.

## Allgemeine Informationen:

- Der Oktopus ist ein Geschenk für Ihr Kind, am Ende des Spitalaufenthaltes dürfen sie ihn mit nach Hause nehmen.
- Sie dürfen für Ihr Kind einen Oktopus aussuchen.
- Alle unsere Oktopusse erfüllen strenge Sicherheitsvorschriften.
- 1x/ Woche oder bei Verschmutzung geben wir Ihnen den Oktopus mit nach Hause zum Waschen.
- Der Oktopus muss 60°C gewaschen und darf im Tumbler getrocknet werden.
- Lassen Sie ihr Kind zuhause nicht unbeobachtet mit dem Oktopus schlafen.

[www.oktopusfuerfruehchen.ch](http://www.oktopusfuerfruehchen.ch)

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung

Team Neonatologie

